

### **Erläuterungen zu Traktandum 3**

#### Abnahme der Bauabrechnung Schulhausplatz Dorf

An der Schulgemeindeversammlung vom November 2006 wurde ein Kredit von Fr. 60'000.00 für die Sanierung des Schulhausplatzes im Schulhaus Dorf bewilligt. Anlässlich der Schulgemeindeversammlung vom Mai 2008 haben wir die Stimmbürger orientiert, dass mit erheblichen Mehrkosten gerechnet werden muss.

Mit Fr. 109'301.95 fällt die Bauabrechnung nun wie erwartet massiv höher aus.

Bei der Planung der Bauarbeiten wurde davon ausgegangen, dass der Platz lediglich geteert werden muss. Während den Bautätigkeiten hat sich leider herausgestellt, dass der Unterbau des Platzes mangelhaft oder teilweise nicht vorhanden war. Hätte man auf diesem Untergrund wiederum nur den Teerbelag erneuert, wären voraussichtlich bereits nach wenigen Jahren wieder Schäden aufgetreten. Um dies zu vermeiden, hat die Schulpflege entschieden, die Fundationschicht des ganzen Platzes zu erneuern, was zu diesen hohen Mehrkosten führte.

Da es sich bei diesen Sanierungsarbeiten um Folgekosten handelt, die im Kompetenzbereich der Behörde liegen und da die Zeit drängte, hat die Schulpflege darauf verzichtet, für diese unausweichlichen Bauarbeiten der Gemeindeversammlung einen Nachtragskredit zu beantragen.